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Fratelli  d’Italia  presenta  mozione  per  tagliare  del  20%
stipendi e gettoni di presenza

Ortona,  23  luglio  2022.  “Nei  prossimi  cinque  anni  il
centrodestra,  ad  Ortona,  farà  un’opposizione  senza  sconti,
consapevole che la maggioranza dei cittadini non si riconosce
nella  giunta  Castiglione  e  merita  rappresentanza.  Sarà
un’opposizione comunque leale e costruttiva, che ci porterà ad
appoggiare  progetti  nell’interesse  della  città  e  dei
cittadini,  ma  che  ci  imporrà  di  vigilare,  denunciare  e
contrastare  l’immobilismo  sperimentato  nei  cinque  anni
passati. Abbiamo fondate ragioni per ritenere che la nuova
amministrazione  produrrà  risultati  perfino  peggiori,  ma,
auspicando  che  ciò  non  accada,  rivolgiamo  a  tutti  i  più
sentiti auguri di buon lavoro”. Con queste parole Angelo Di
Nardo (FdI), capogruppo della coalizione di centrodestra al
Comune di Ortona, ha chiuso il discorso tenuto questa mattina
in occasione della prima seduta del Consiglio comunale.

Respinta,  nel  corso  della  seduta,  la  sua  proposta  di
riconoscere il giusto ruolo ad un’opposizione, sconfitta per
meno  di  200  voti,  assegnando  la  carica  di  presidente  del
Consiglio  comunale  ad  Ilario  Cocciola.  In  occasione  del
prossimo consiglio sarà invece discussa e votata la mozione
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presentata dal capogruppo di Fratelli d’Italia, Franco Vanni,
che  “alla  luce  della  difficile  situazione  economica
sperimentata dai cittadini ortonesi”, ha proposto di ridurre
del 20% gli stipendi di sindaco, assessori e presidente del
Consiglio comunale, come pure i gettoni di presenza spettanti
ai  consiglieri,  destinando  i  risparmi  ad  un  fondo  di
solidarietà per le emergenze sociali. Nella prossima seduta
sarà esaminata anche la proposta di delibera, avanzata da
Ortona Popolare e condivisa da tutta la minoranza, finalizzata
ad istituire una struttura di supporto agli Uffici comunali
dedicata al Pnrr.

“Lo slogan elettorale del sindaco Castiglione è stato ‘Noi con
Leo’ – ha osservato Di Nardo nel corso del suo intervento –
tuttavia oggi sarebbe più corretto declinare quel ‘noi’ in un
‘voi’,  che  identifichi  una  comunità  politica  ristretta  e
chiusa in se stessa:  d’altronde la cittadinanza, nonostante i
sindaci uscenti godano normalmente di un cospicuo vantaggio,
ha tributato a Castiglione molti voti in meno rispetto alle
liste che lo sostenevano; d’altronde l’elettorato, sempre più
disorientato e disilluso, ha optato per un astensionismo di
massa; d’altronde gli ortonesi, in larga maggioranza, hanno
dimostrato di non riporre la propria fiducia in Castiglione e
nel  blocco  di  potere  che  ne  ha  decretato  il  risicato
successo”.

Il capogruppo del centrodestra ha aggiunto: “Dunque ‘voi con
Leo’,  sempre  e  soltanto  ‘voi’,  anche  perché  quel  ‘voi’
identifica un blocco di potere formato dai soliti capibastone,
che ormai da molti anni decidono i giochi lontano da Ortona,
che hanno come unico obiettivo la gestione del potere, che si
sono dimostrati pronti a dare vita ad alleanze disomogenee e
innaturali  e  che  ora  dovranno  ricompensare,  con  poltrone,
favori  e  strapuntini,  l’ampia  e  composita  schiera  dei
portatori  di  voti”.

Di Nardo ha poi riconosciuto che “il centrodestra ha provato a
cambiare, ma non ci è riuscito e per questo ha il dovere di



compiere una profonda e severa autocritica, che investa la
nostra  comunità  politica  nella  sua  interezza.  Comunità
politica della quale, ad Ortona e forse non solo ad Ortona,
ormai da tempo non fa più parte Forza Italia – ha rimarcato il
capogruppo  di  opposizione  –  un  partito  eterodiretto  da
soggetti  estranei  alla  città,  che  hanno  come  unico  scopo
quello di piazzare bandierine per provare a dare un senso al
proprio agire politico. Personaggi che hanno una faccia buona
per ogni occasione: prima del voto raccontavano di non essere
riusciti a fare una lista di Forza Italia ad Ortona e dopo il
voto hanno rivendicato il successo di Forza Italia ad Ortona”.
Per Di Nardo “è arrivato il momento che Forza Italia, resasi
protagonista  di  un  sabotaggio  ai  danni  del  centrodestra,
faccia i conti con le proprie ambiguità e risolva le proprie
contraddizioni”.

ALCUNE  PRECISAZIONI.  In
riscontro  alla  nota  del
Direttore Generale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Luglio 2022

ALCUNE  PRECISAZIONI.  In  riscontro  alla  nota  del  Direttore
Generale

La Presa di Posizione del Nursind
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Teramo, 23 luglio 2022. Il NurSind non ha negato gli sforzi
che la Direzione Generale ha fatto per affrontare le criticità
dovute alla carenza di personale, né l’investimento di risorse
aziendali per le prestazioni aggiuntive. Tuttavia, se come
affermato dalla Direzione, nell’ultimo biennio il personale è
aumentato di 150 unità (tra infermieri ed OSS) e, nonostante
ciò, v’è ancora necessità di accorpamento di reparti, revoca
di ferie e turni massacranti, e dell’utilizzo dello strumento
delle  Prestazioni  Orarie  aggiuntive,  non  può  negarsi
l’insufficienza del personale e/o, ancor più gravemente, la
incapacità di gestire adeguatamente le risorse di personale.

Al riguardo dobbiamo purtroppo constatare che La Direzione
delle  Professioni  Sanitarie  sta  operando  in  maniera
inadeguata, mostrandosi cieca alle esigenze ed ai bisogni del
personale ed incapace di individuare le soluzioni per rendere
ottimali  le  condizioni  di  lavoro  degli  operatori,
delegittimando il ruolo degli incaricati di funzione, in un
clima tutt’altro che collaborativo; la stessa è evidentemente
incapace di comprendere che l’efficienza del servizio passa
attraverso la soddisfazione del personale e non ci stupisce
come, ancora una volta, non sia stata capace di valutare la
carenza  della  dotazione  organica,  sicuramente  non  adeguata
alle reali esigenze della nostra ASL in rapporto ai servizi
erogati,  e  che  non  sia  riuscita  a  sostenere  queste
argomentazioni  con  la  Direzione  Strategica  Aziendale.  Per
questo  chiediamo  alla  Direzione  Generale  di  costituire  un
tavolo di confronto ove esporre le criticità e prospettare
condivise soluzioni organizzative.

Con  riferimento  al  concorso  Infermieri  ed  OSS,  le
giustificazioni  della  Direzione  ci  sembrano  tutt’altro  che
convincenti, è doveroso precisare, infatti, che  il TAR non ha
mai sospeso gli atti della procedura concorsuale e la pendenza
dei giudizi (che potrebbero concludersi anche tra qualche anno
tenuto conto dei vari gradi di giudizio) non giustifica il
blocco della procedura e delle assunzioni;  pertanto chiediamo



al  Direttore  Generale  di  farsi  carico  del  disagio  che
ulteriori indugi causerebbero ai vincitori di concorso e di
dare mandato agli uffici competenti di avviare le procedure di
assunzione
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Torna l’attesissimo Torneo di Scacchi

Luco dei Marsi, 23 luglio2022. Sport, condivisione e natura,
un mix ammaliante che domenica, 24 luglio, tornerà nell’estate
luchese con la terza edizione del Torneo di Scacchi, promossa
dall’associazione  sportiva   Angizia  Color  Fun.  Luogo
d’eccezione  per  il  torneo  –  aperto  a  tutti,  principianti
assoluti o scacchisti esperti – il convento dei cappuccini e
la rigogliosa “Selva dei Frati” in cui la storica costruzione,
oggi centro servizi socioculturali, è incastonata.

Numerosi i partecipanti che si sfideranno “all’ultima mossa”,
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ma attesi all’evento anche i tanti semplici appassionati, che
non perderanno l’occasione per gustare un pomeriggio all’aria
aperta in compagnia del gioco di strategia e logica tra i più
amati, praticato da giocatori di ogni età.

L’evento si svolgerà dalle 15 alle 19.30 circa, ed è possibile
iscriversi/prenotarsi  contattando  il  numero:  3335723280
(Antonio) oppure direttamente sul posto, prima dell’inizio del
torneo. 

GIOSTRA  CAVALLERESCA  XXVI
Edizione
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Luglio 2022

Un Male Purissimo: Gennaro Marco Duello presenta il suo libro

Giovedì 28 luglio | ore 19.30 Cortile del Complesso Santissima
Annunziata

Sulmona, 23 luglio 2022. La Giostra Cavalleresca di Sulmona,
tra  le  novità  di  questa  XXVI  edizione,  propone  incontri
culturali, che avvicinano cittadini e turisti alla gara che si
svolgerà il 30 e 31 luglio, preceduta dal corteo in costume
guidato dalla Regina.

Dopo la proiezione del docufilm “Una vetrina che guarda il
mare”, curato nella regia da Massimiliano Gallo, che racconta
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la storia centenaria di uno dei più amati brand sartoriali
Made  in  Italy,  E.  Marinella,  il  Cortile  del  Complesso
Santissima,  ospiterà,  giovedì  28  luglio,  alle  19.30,  la
presentazione di “Un male purissimo”, libro del giornalista di
Fanpage.it  Gennaro  Marco  Duello,  pubblicato  da  Rogiosi
Editore. A intervistare l’autore sarà la giornalista e media
relator Francesca Scognamiglio Petino.

Quella di Sulmona è una tappa importante del book tour che
vede impegnato Duello da maggio e che due giorni prima lo
porterà negli spazi dello Chalet Al Faro ad Alba Adriatica
(Teramo)  (26  luglio  –  ore  19)  dove  dialogherà  con  Maria
Cristina Marroni.

Il  romanzo  di  Gennaro  Marco  Duello  è  un  post  noir:  una
narrativa di tensione che riesce a fare a meno di detective,
indagini e omicidi, anche se in “Un male purissimo” i morti
ammazzati  non  mancano.  E  tra  le  recensioni  pubblicate,
colpisce quella di Raul Montanari, il papà del post noir. “Per
scrivere un romanzo come questo bisogna avere delle cose da
dire sugli uomini, sui luoghi, sulle stagioni dell’esistenza,
e Duello le ha. Mi è piaciuto anche molto il sapore letterario
decisamente  napoletano  della  scrittura,  la  ricchezza,  le
asimmetrie barocche, a volte la dismisura, sempre ammaliante.”
(Raul Montanari).

In “Un male purissimo”, sullo sfondo di una Napoli che diventa
protagonista a sua volta, la storia di tre uomini – Marzio,
Antonio ed Enzo – e degli abissi di tenebra in cui l’anima
precipita.  Mentre  i  grattacieli  specchiati  del  Centro
Direzionale  di  Kenzō  Tange  governano  la  superficie  –
restituendo  l’immagine  di  una  cittadella  produttiva,
efficiente, votata all’etica della condivisione –, i parcheggi
sotterranei realizzano un budello, una cavità matrigna in cui
germinano le più oscure pulsioni umane. Marzio Figurato è un
imprenditore di successo, un uomo formalmente ineccepibile: il
controfondo dell’anima, tuttavia, tace la confessione di un
antichissimo segreto. Antonio Luongo è un operaio notturno:



padre padrone di quattro figlie femmine, marito disamorato e
violento,  estorce  denaro  per  conto  di  due  transessuali
colombiane. Enzo Sandomenico, in ultimo ma non da ultimo, è il
crocevia che, realizzando l’incontro tra verità e menzogna,
squarcia la veste delle mere sembianze. Il racconto della
deriva che nasce dall’incapacità di accettare sé stessi; una
finestra schiusa sulla sagoma del Vesuvio quando si rovescia e
cambia volto.

Prima  della  presentazione  di  “Un  male  purissimo”,  sarà
possibile ammirare la mostra “L’assoluta libertà” di Giordano
Florenacig, artista di fama internazionale che ha realizzato
il Palio 2022. L’exhibition è allestita, fino all’8 agosto,
negli spazi della Cappella SS del Corpo di Cristo, presso il
Complesso Santissima Annunziata e alla Rotonda San Francesco a
cura di Alessandro Erra – Gallerie d’arte Erra Milano

Gli incontri culturali sono solo una delle novità introdotte
dalla Beatrice Gigli Communication a cui sono state affidate
anche il management degli eventi, l’ufficio stampa e le media
relations,  le  relazioni  pubbliche  con  i  marchi.  Partner:
Fondazione  Cassa  di  Risparmio  della  Provincia  dell’Aquila,
Ciesse, E. Marinella, Rummo, Floid, Icobit, Proraso, Rogiosi
Editore, San Pellegrino, Acqua Panna, Zoomarine.

Beatrice Gigli

Francesca Scognamiglio Petino
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Il tour nazionale della band ortonese

Ortona, 23 luglio 2022. A giochi fatti, cioè a date e tour già
chiusi per l’estate 2022, l’agenzia Anthill Booking di Verona
inserisce  la  band  nel  proprio  entourage,  impegnandosi  al
massimo  per  fissare  le  prime  date  che  li  vede  in  parte
impegnati nel tour in formazione e timing ridotto (Alberto
Arpa  voce,  Silvio  Marrone  chitarra  e  Riccardo  Grumelli
chitarra) nelle aperture come gruppo spalla ai concerti di
artisti professionisti di fama nazionale, e in parte impegnati
nel tour con la formazione al completo (Alberto Arpa voce,
Silvio Marrone chitarra, Riccardo Grumelli basso e Alessio
Palizzi  batteria)  dove  presentano  1:45  di  concerto  con  i
propri  brani  inediti.  Scaletta  che  contiene  i  5  singoli
prossimi  al  debutto  nella  discografia  italiana.  Il  primo
singolo Non fare rumore è in uscita a settembre 2022.

Nel calendario è presente anche la data dal 5 al 10 settembre
da fissare dopo il sorteggio che vede la band di nuovo in
finale nazionale all’Ariston di Sanremo per la 35ª edizione di
Sanremo Rock 2022.

Cristiano Vignali
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AL  COLLASSO  OSPEDALI  della
provincia Aquilana
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Luglio 2022

Si convochi con urgenza il Comitato ristretto dei sindaci

L’Aquila, 23 luglio 2022. Le OO.SS. FP CGIL, CISL FP, FIALS e
Nursind  della  provincia  dell’Aquila  esprimono  forte
preoccupazione  per  la  tenuta  del  sistema  sanitario  nel
territorio della Provincia Aquilana e chiedono l’attivazione
URGENTE di un tavolo di confronto con il comitato ristretto
dei  Sindaci  sulle  problematiche  che  stanno  investendo  le
strutture  del  territorio  a  garanzia  della  salute  dei
cittadini, del rispetto dei LEA e dell’integrità psicofisica
delle lavoratrici e dei lavoratori.

La  situazione  emergenziale,  oramai  persistente  dall’inizio
della pandemia da SAR-COV-2, ha acuito la grave condizione del
sistema salute nella nostra Regione già provato da anni di
carenza  in  termini  di  Personale  Sanitario,  Personale
Amministrativo e di innovazione tecnologica. Basta considerare
che  la  Regione  Abruzzo  presenta  ad  oggi  bassi  livelli  di
Performance (<30%) appena superiore a Campania e Calabria,
ultime in graduatoria (dati Panel 2022).

Il personale è ormai ridotto allo stremo per il sovraccarico
di lavoro ed il frequente ricorso alle prestazioni in orario
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aggiuntivo oltre che ai turni di lavoro straordinario, misure
non più sufficienti e sostenibili in questa fase. Infatti, i
frequenti  contagi  riducono  ulteriormente  le  esigue  risorse
attualmente a disposizione, venendo così meno le norme di
sicurezza sul lavoro e ponendo le basi per un imminente, ma
speriamo evitabile, collasso dei Servizi Sanitari.

I punti essenziali che dovranno essere discussi al tavolo di
confronto sono i seguenti:

– Carenza di Personale sanitario, tecnico ed amministrativo.
Si registrano preoccupanti carenze di personale all’interno
delle Unità Operative di degenza dei Presidi Ospedalieri dei
Servizi  e  dei  Presidi  Territoriali  della  ASL-1-Abruzzo.
Invero, nonostante le assunzioni di personale effettuate, le
condizioni  di  lavoro  degli  operatori  restano  decisamente
precarie  ed  estenuanti,  tant’è  che  tutto  il  personale  in
servizio è, troppo spesso, costretto a essere di supporto a
più  reparti,  senza  la  garanzia  dei  riposi  settimanali,
arrivando a lavorare per 15 o 20 giorni consecutivamente ed
effettuando turni anche di 12 ore. Questa condizione, oltre ad
essere diventata cronica e strutturale deriva anche da una non
ottimale distribuzione delle risorse a disposizione.

–  Situazione  emergenziale  dei  Pronto  Soccorso.
L’insostenibilità  di  reggere  alle  continue  richieste  di
prestazioni  e  di  aiuto  dei  cittadini  per  chi  lavora
nell’Emergenza Urgenza è ormai evidente. Nonostante i ripetuti
allarmi lanciati da tempo, si fa fronte alle debolezze del
sistema a un prezzo durissimo senza gli adeguati strumenti.

– Carenza di personale in Pronto Soccorso e sostituzione con
Personale di altre UU.OO. La mancanza di medici specialisti da
integrare nel personale di P.S., anche in prospettiva, pone la
necessità di tamponare tale situazione con Medici di altre
specialità ai quali, tuttavia, manca una corretta formazione
e,  anche  se  l’avessero,  questa  sostituzione  genera,  di
conseguenza, carenze di Personale anche negli altri reparti



ospedalieri, rischiando di compromettere la presa in carico
dei pazienti e determinando un corto circuito generale del
sistema salute.

–  Mancato  rafforzamento  della  medicina  territoriale.  La
medicina territoriale deve garantire la prossimità delle cure
e  rappresenta  un  filtro  indispensabile  per  ridurre  la
pressione  verso  le  strutture  Ospedaliere.  La  pandemia  ha
chiaramente fatto emergere le carenze riguardanti l’assetto
della nostra sanità territoriale, derivanti dalla progressiva
riduzione dei finanziamenti che ha inciso in maniera rilevante
su tale settore del nostro servizio sanitario territoriale: la
carenza  di  personale,  le  poche  risorse  per  strutture  e
tecnologie, la frammentazione dei processi assistenziali fra
la sanità territoriale e la rete ospedaliera, la limitata
disponibilità  di  assistenza  domiciliare,  l’inadeguata
disponibilità di strutture post ricovero quali Ospedali di
comunità e centri per la riabilitazione.

Dirimente per questo settore l’utilizzo dei fondi del PNRR che
prevedono  uno  stanziamento  di  7  miliardi  di  euro  per  la
realizzazione di case della comunità, 2 miliardi di euro per
il  potenziamento  dell’assistenza  domiciliare  e  infine  4
miliardi per l’attivazione degli Ospedali di comunità.

– Contrazione dei posti letto di degenza NON COVID. A fronte
di  una  evidente  ripresa  della  diffusione  dei  contagi  da
Covid-19, si assiste negli Ospedali della ASL-1-Abruzzo ad una
contrazione dei posti letto in degenza ordinaria, ridotti per
chiusure e accorpamenti di diverse strutture.

–  Rallentamento  del  normale  svolgimento  delle  attività
assistenziali.  La  carenza  di  personale  ha  come  impatto
immediato  la  riduzione  dell’attività  di  Reparto  e
Ambulatoriale  con  conseguente  grave  rischio  anche  per  la
salute di cittadine e cittadini che spesso necessitano di un
periodico  stretto  follow-up.  Basti  pensare  all’inesorabile
allungamento  delle  liste  di  attesa  per  ricoveri  o  per



l’esecuzione  di  visite  ed  esami  specialistici.

–  Gestione  delle  aree  di  isolamento  per  pazienti  COVID
all’interno dei Reparti di degenza NO-COVID. Secondo nuove
disposizioni i ricoverati che dovessero trovarsi in condizione
di positività al virus SARS-COV-2 vengono separati in camere
ben  distinte  che  si  trovano  però  nella  stessa  corsia  dei
degenti COVID free, con notevoli e conseguenziali problemi per
il  personale  nella  gestione  dei  percorsi  pulito/sporco  o
vestizione/svestizione.

–  Mancata  erogazione  del  salario  accessorio  legato  alla
produttività. Il Personale, infatti, è ancora in attesa delle
spettanze  relative  all’annualità  2020  che  avrebbero  dovuto
essere erogate lo scorso anno.

–  Graduatorie.  Le  scriventi  O.O.S.S  ritengono  che  sia
“urgente” procedere a reperire nuovo personale utilizzando le
graduatorie  esistenti  a  partire  da  quella  a  tempo
indeterminato per gli Operatori Socio Sanitari espletato dalla
ASL di Teramo quale Azienda Capofila e, contemporaneamente,
attivare le procedure concorsuali per avviare e concludere i
bandi di concorso per tutte le alte figure professionali.

–  Ricognizione  del  personale.  È  necessaria,  infine,  una
“puntuale” ricognizione del Personale al fine di migliorare
l’assetto  organizzativo  delle  Strutture  Sanitarie  spesso
sbilanciato  rispetto  ai  carichi  di  lavoro.  Peraltro,
evidenziamo  come  in  numerose  UU.OO.  sia  presente  un  gran
numero  di  Operatori  sanitari  con  prescrizioni  fisiche
impossibilitato ad ottemperare a pieno ai compiti previsti dal
proprio  incarico  professionale,  la  cui  presenza  in  tali
strutture comporta un maggior rischio di peggioramento delle
proprie condizioni di salute.

Anthony PASQUALONE      

Marcello FERRETTI   



Simone TEMPESTA          

Antonio SANTILLI Orazio SOCCORSI

NATURA,  SPORT  E   SALUTE:
progetto footbike 
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Luglio 2022

Presentazione domenica a Goriano Valli

L’Aquila,  23  luglio  2022.  La  footbike  come  innovativa  e
salutare  disciplina  per  sportivi,  turisti  e  residenti:  la
presentazione del progetto avverrà a Goriano Valli, frazione
di Tione degli Abruzzi, in provincia dell’Aquila, domenica 24
luglio  alle  ore  10.30,  presso  il  circolo  ricreativo
dell’Associazione sportiva dilettantistica Vallese, la prima a
aderire alla Federazione italiana Footbike (Fifb) in Abruzzo e
in tutto il sud Italia.

Parteciperanno  il  vice  presidente  della  Regione,  Emanuele
Imprudente, il consigliere regionale Pierpaolo Pietrucci, il
sindaco  di  Tione  degli  Abruzzi,  Stefania  Mariani,   il
presidente  del  Comitato  regionale  Associazione  italiana
cultura e sport (Aics) Andrea Padovani, il presidente del
comitato provinciale Aics Gianni Padovani, il direttore del
Parco  regionale  Sirente-Velino,  Iginio  Chiucciarelli,  il
presidente  della  Comunità  montana  Sirentina  e  sindaco  di
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Molina  Aterno,  Luigi  Fasciani,  il  vicesindaco  di  di
Casatevecchio Subequo, Pietro Salutari, il presidente dell’Asd
Vallese, Massimo Pedone.

Nel pomeriggio, a partire dalle ore 17, si potrà partecipare
ad una prova pratica su strada di footbike, con l’assistenza
di un tecnico federale abilitato.

La  footbike,  o  monopattino  sportivo,  fonde  sapientemente
innovazione  tecnologica  e  tradizione  utilizzando  ruote  da
bicicletta,  freni  da  mountain  bike  (V-brakes)  e  telai
ergonomici mantenendo intatto il movimento più naturale che ci
sia:  la  spinta  con  i  piedi,  ed  è  ideale  per  le  piccole
escursioni giornaliere o percorsi più lunghi.

RINGRAZIO  IL  PRESIDENTE
Draghi e tutto il Governo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Luglio 2022

Grande il lavoro portato avanti al servizio del Paese

Lo ha detto il Commissario Straordinario alla ricostruzione
post  sisma  2016  Giovanni  Legnini  durante  l’incontro  a
Castelsantangelo sul Nera con i cittadini, il Comune e l’Usr
Marche. 

“Durante  i  diciotto  mesi  del  suo  mandato,  l’esecutivo  ha
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dimostrato grande sensibilità e attenzione alla ricostruzione
post sisma e alla ripresa economica e sociale dei territori
del Centro Italia – ha affermato Legnini – È stato grazie alla
forte volontà del Presidente e del Governo che abbiamo potuto
ottenere importanti risultati: il fondo complementare al PNRR,
già avviato con il precedente esecutivo, con lo stanziamento
di  un  miliardo  e  780  milioni  per  la  rigenerazione  e  lo
sviluppo; lo stanziamento di altri sei miliardi di euro per
finanziare  la  ricostruzione  privata;  la  proroga  e  la
stabilizzazione del Superbonus sisma fino a tutto il 2025,
oltre a diverse altre disposizioni necessarie per affrontare e
risolvere la gran parte dei problemi che ancora avevamo per la
ricostruzione post sisma”. 

Legnini  ha  sottolineato  che  “Sono  state  decisioni  molto
importanti che ci hanno messo in condizione di imprimere  e di
irrobustire  il  lavoro  finalizzato  ad  imprimere  una  svolta
molto  decisa  alla  ricostruzione.  È  un  impegno  che  come
Commissario  straordinario  di  Governo,  con  tutta  la  grande
squadra della ricostruzione  che coinvolge anche i Comuni e le
Regioni, porterò avanti con ancor maggior determinazione, e
lavorando  senza  sosta,  nei  prossimi  difficili  mesi   per
consegnare al nuovo esecutivo e ai cittadini una macchina
efficiente e procedure veloci che, insieme alle risorse di cui
disponiamo, potrà consentirci di portare a termine il prima
possibile  questa  operazione  così  complessa”,  ha  concluso
Legnini.

ARRIVA  IL  GRAN  GALA  della
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musica
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Luglio 2022

Con l’Ancestral Chamber Music

Luco dei Marsi, 23 luglio 2022. Una serata scintillante, che
promette di entrare a buon diritto tra gli eventi memorabili
della cittadina, quella che oggi, 23 luglio, alle 21, a Luco
dei Marsi, in piazza Umberto I, ospiterà il concerto “Gran
Gala della musica. Sulle ali del pentagramma”, annoverato nel
cartellone “Vacanze luchesi”, sezione “Stelle d’Estate”.

Protagonista  della  manifestazione  sarà  l’Ancestral  Chamber
Music, associazione nata dal sodalizio artistico di giovani
musicisti abruzzesi, nella formazione: Maria Chiara Papale,
Voce;  Antonella  Salvatore,  Piano;  Angelo  Centofanti,  Oboe;
Sandra  Elizabeth  Rojas  Estrada,  Violoncello;  Leila
Vinciguerra, Flauto. Nel programma, le musiche più belle del
repertorio classico e del cinema, da Morricone a Cipriani,
Rota, Piovani, Zimmer, passando per Webber e Badelt e Jawadi.
Direttrice artistica dell’evento, il soprano Bianca D’Amore,
affermata artista di origine marsicana, reduce dai successi
d’oltralpe raccolti nel corso della prestigiosa tre giorni
dedicata in Svizzera a Ignazio Silone – nata dalla sinergia
tra il CRAM Abruzzo, l’assessorato alla Cultura della Regione
e la Città di Zurigo, con l’alto patrocinio della sindaca
Corine Mauch e dell’Istituto italiano di cultura di Zurigo –
in cui il Soprano ha portato, con Donato Angelosante e Sabrina
Cardone, l’applauditissimo  spettacolo teatrale – musicale:
“Un cuore incorrotto. Silone l’uomo”.
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“Abbiamo progettato questo evento per riproporre  la grande
musica  all’attenzione  del  pubblico  luchese,  che  nel  corso
degli anni si è dimostrato sempre più appassionato a questo
genere,  soprattutto,  come  sarà  in  questa  occasione,  reso
attraverso  un  Programma  caleidoscopico  e  avvincente,  che
coniuga  musiche  da  film  al  repertorio  classico,
nell’interpretazione  dei  valenti  musicisti  dell’Ancestral
Chamber Music e la direzione di una eccellente artista qual è
Bianca D’Amore, che tesseranno una serata imperdibile”, ha
rimarcato la sindaca Marivera De Rosa.   L’Amministrazione
invita tutti  a partecipare.

LE  10  GIORNATE  IN  PIETRA,
individuati gli scultori che
parteciperanno al simposio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Luglio 2022

Tema dell’edizione 2022: Tra Uomo e Ambiente

Lettomanoppello,  23  luglio  2022.   Ci  si  prepara  al
tradizionale appuntamento con le “10 Giornate in Pietra” che
si terrà dal 26 agosto al 4 settembre; tante le novità per
questa  edizione  del  2022  a  partire  dalla  selezione  degli
scultori.

La  manifestazione  nasce  nel  1997  e  negli  anni  ha  vissuto
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un’importante evoluzione con la partecipazione di centinaia
artisti  provenienti  dall’Italia  e  dall’Estero,  che  hanno
lasciato sul territorio la loro firma con numerose opere in
pietra. Scopo di tale evento, infatti, è mostrare il valore
della manualità e della lavorazione della pietra della Maiella
e non è un caso se il Comune di Lettomanoppello gode del
titolo di “ Città della Pietra”.

Si parte il 26 e il 27 agosto con la chiusura del progetto
“Pietra dell’Integrazione”, finanziato dalla Regione Abruzzo e
dal Ministero del Lavoro e delle Politiche Sociali che ha
coinvolto  ragazzi  diversamente  abili  impegnati  nella
realizzazione  di  altorilievi  in  pietra  che  coincide  con
l’avvio delle “10 Giornate in Pietra” e sarà caratterizzato
dall’intervento dell’ospite d’onore dello scorso anno, Felice
Tagliaferri, scultore non vedente.

Momento  ulteriore  dell’intera  manifestazione  è  il  simposio
artistico che avrà inizio il 28 agosto per concludersi il 4
settembre  quando  il  centro  cittadino  del  comune  di
Lettomanoppello diventerà ritrovo per scultori e scalpellini
che, lavorando in diretta sul posto, si confronteranno sulla
relazione “Tra Uomo e Ambiente”, tema di grande attualità e
carico  di  riflessioni  individuato  dal  Direttore  Artistico
Stefano Faccini, il Presidente Giacinto Di Pietrantonio in
collaborazione con il Sindaco Ingegner Simone Romano D’Alfonso
e l’Assessore al Turismo Arianna Barbetta; si tratta del tema
sul  quale  sono  stati  esaminati  i  progetti  inviati  dagli
artisti candidati.

La giuria tecnica composta dal Presidente della manifestazione
Giacinto Di Pietrantonio dalle  curatrici d’arte contemporanea
Daniela  Pietranico,  Miriam  Di  Francesco,  dall’Art  Director
della  rivista  Segno  Roberto  Sala,  dall’Architetto  Sandro
Aceto, dall’Architetto Urbanista Lucio Zazzara Presidente del
Parco Nazionale della Maiella, dal Sindaco di Lettomanoppello
Simone  Romano  D’Alfonso  e  successivamente  dalla  giuria
popolare,  ha  selezionato  per  il  simposio  i  seguenti  otto



artisti da tutto il mondo: Aurora Avvantaggiato, Ferdinando
Crippa,  Marta  Fresneda  Gutierrez,  Michela  Alessandra
Gwendoline,  Sahar  Khalaji,  Dangyong  Liu,  Marija  Markovic,
Mauro Antonio Mezzina.

È una relazione, quella tra la giuria tecnica e popolare,
volta fare della condivisione e partecipazione il nucleo del
progetto.

Tutti i partecipanti sono invitati a realizzare un altorilievo
lavorando una lastra di pietra di 170 x 130 x 7 cm. denominati
“Pietrales”, ovvero murales di pietra, che dal 4 settembre
saranno  collocati  in  modo  permanente  sulle  pareti  esterne
delle abitazioni dei cittadini lettesi, aggiungendosi a quelli
già  istallate  lo  scorso  anno.  Questo  dallo  scorso  anno
rappresenta  un  importante  cambio  progettuale  della
manifestazione  passata  dalla  libera  esecuzione  di  sculture
generalmente a tutto tondo agli altorilievi Pietrales.

Special guest dell’edizione di quest’anno è Ugo La Pietra
storico artista di altissimo profilo e architetto riconosciuto
sul piano internazionale, le sue esperienze di ricerca e di
sperimentazione condotte a partire dagli anni ’60 attraversano
le  varie  discipline:  arte,  architettura,  design,  arti
applicate, musica, didattica, editoria. Per le “10 Giornate in
Pietra” anch’esso realizzerà un Pietrales dedicato al tema
scelto, oltre a delle piccole opere di design in pietra. La
scultrice che collaborerà con La Pietra nell’eseguire l’opera
è Valentina Di Luca, attratta negli ultimi anni dalla Maiella
e, in particolar modo, dalla sua pietra.

Per la riuscita della manifestazione di centrale importanza è
anche la partecipazione degli scalpellini che quest’anno sono:
Giampaolo Antinucci e Lorenzo Gigante.

Come lo scorso anno la parte educativa della manifestazione ha
grande rilevanza ed è espletato con il coinvolgimento, tramite
la selezione di 4 studenti, di due accademie di belle arti



italiane. La scelta di quest’anno è caduta sull’Accademia di
Belle  Arti  de  L’Aquila  e  sull’Accademia  di  Belle  Arti  di
Brera, Milano. Gli studenti partecipanti al simposio e che
realizzeranno il “Pietrales” basato sempre sulla tematica “Tra
Uomo  e  Ambiente”  sono:  Satya  Forte  e  Piotr  Hanzelewicz
dell’Accademia  de  L’Aquila,   Beatrice  Mosca  e  Gabriele
Ricciuti dell’Accademia di Brera.

NASCE  ITALIA  NOSTRA  sezione
Chieti
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 23 Luglio 2022

Conferenza di presentazione nella sala del Gran Caffè Vittoria
giovedì prossimo

Chieti,  23  luglio  2022.  Occasione  per  conoscere  la  nuova
Sezione  teatina  della  prestigiosa  associazione  di  livello
nazionale che svolge attività di salvaguardia e tutela del
patrimonio  naturale,  ambientale,  paesaggistico,  culturale,
artistico, storico, elementi che costituiscono l’identità di
ogni territorio.

Presenzieranno  l’incontro  con  gli  organi  di  stampa  e
comunicazione  i  componenti  del  Consiglio  direttivo  pro
tempore: Massimo Pamio, presidente; Claudia Civitarese, vice
presidente; Mario D’Alessandro, segretario-tesoriere e addetto
comunicazione e stampa, Maria Paola Lupo, settore cultura,
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Mimmo Valente, delegato ai rapporti con la Regione, Marilisa
Palazzone,  responsabile  scuola,  Eide  Spedicato,  settore
cultura, Antonio Paolucci, responsabile zona Francavilla al
Mare, e altri soci già iscritti o in via di tesseramento.

Italia  Nostra,  Sezione  di  Chieti,  intende  riportare
l’attenzione sulla nostra Città di cui avverte la inderogabile
necessità  tramite  iniziative  che  saranno  rese  note  il  28
luglio. Ai giornalisti verrà consegnato un plico contenente il
programma.


